

Der **Look** für
moderne **Zeiten.**



Dekor - Décor: PIER 45 ash grey

Die Skyline von Manhattan ist aus verschiedenen Perspektiven sehenswert. Einen ausgezeichneten Blick genießt man vom Pier 45, ein beliebtes Ausflugsziel für die einheimischen New Yorker, aber auch für Touristen. Man trifft sich hier zum Picknick mit der Familie oder verbringt die Mittagspause mit Kollegen.

Bei einer derart grandiosen Aussicht fällt erst der zweite Blick auf den eigentlichen Pier. Doch genau dieser Anblick war es, der die Idee zu der neuen Fliesenkollektion PIER 45 in sich trug. Die Serie ist ein Gestaltungskonzept aus **VilboStone** Feinsteinzeug mit authentisch anmutendem Used Charakter – der NY-Look für den urbanen Purismus.

*The Manhattan skyline is worth the view from a variety of perspectives. An excellent view can be had from Pier 45, a popular destination for local New Yorkers and tourists alike. People often gather here for family picnics, or to spend a lunch break with co-workers. With a view as magnificent as this, visitors only notice the actual pier at second glance. It was this same view, however, that led to the idea for the new PIER 45 tile collection. The range is a design concept made **VilboStone** porcelain stoneware with an authentic, used character – the NY look for urban minimalism.*

The look for modern times.

PIER 45



Bodenfliesen · Floor tiles: PIER 45 rusty grey



Ganz im Sinne eines Industrial Style sind die Hexagon-Fliesen, die hier als Wanddekor eingesetzt wurden. Die sechseckige Form der Fliesen hat eine lange Anwendungstradition in der Architektur und ist im modernen Interieur ein Zeichen für unkonventionelle, phantasievoll freie Gestaltungen.

The hexagonal tiles used as wall décor here are presented in the spirit of industrial style. The hexagonal shape of the tiles has a long tradition of use in architecture; in modern interiors, it is a sign of unconventional, imaginatively free designs.